
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

うきは警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成２８年 ５月 １８日 午後４時１５分 から 

 平成２８年 ５月 １８日 午後５時５０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          うきは警察署３階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下７名 

 

  

 

警 察 署        

署  長、副 署 長 

総務課長、会計課長、生活安全課長、地域課長、

刑事課長、交通課長 
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【会長挨拶】 

  会長から「インターネットが社会生活に浸透するなど、世の中が便利になる一

方、犯罪は巧妙化し、人の価値観も多様化、近所付き合い、地域の絆もなくなっ

てきていると感じる。２０４５年には、コンピュータの知能が人間を越えると言

われ、仕事はなくなっていくが、警察や消防、営業職や経営者の仕事は残ってい

く。そのような時代には、社会が大きく変わっており、予測もできない犯罪も出

てくると思われる。警察署協議会の活動には、住民と警察の架け橋になる重要な

役割があるが、今回うきは警察署のメンバーも大きく変わっているため、より一

層交流を深め、意見を交わしていただきたい。犯罪のない安全なまちを築いてい

くために警察署協議会の活動は大切であるので、活発な御意見をお願いする。」旨

挨拶があった。 

 

【署長挨拶】 

    署長から「委員の皆様には、日頃から警察活動に御理解と御協力をいただき感

謝申し上げる。２月２６日付で第二機動隊長から着任したが、管内は比較的事件

事故が尐なく、地域の方も温厚で警察に協力的であるとの印象を受けている。本

日は５つの項目について報告するが、忌憚のない御意見をお聞かせいただき、警

察署の運営に反映させていきたい。報告以外の内容も質問等してほしい。本日は

よろしくお願いする。」旨挨拶があった。 

 

【報告事項】 

１ うきは警察署管内の事件・事故発生状況について（平成２８年１月～４月） 

  (1)  犯罪発生状況 

  (2) 交通事故発生状況 

 ２ 平成２８年２月発生の殺人事件について 

３ 暴力団情勢について 
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４ 性犯罪・ニセ電話詐欺の発生状況及び被害防止対策について 

５ 独居高齢者世帯に対する特別巡回連絡の実施について 

 

【質疑応答等】 

○ 管内の犯罪発生状況の報告を受け、委員から「自転車盗が増えているが、

防犯カメラは活用できているか。」旨質問があり、生活安全課長が「防犯カ

メラについては、有効活用させてもらっている。人物が特定できない場合で

も逃走経路の確認など捜査に有効である。防犯カメラの普及に向け、店舗な

どに設置の働きかけをしている。」旨回答した。 

○ 管内の犯罪発生状況の報告を受け、委員から「田主丸小学校校区の自転車

盗の発生場所はどこか。駅付近の駐輪マナーが悪いと感じる。」旨質問があ

り、生活安全課長が「自転車盗は、駅付近の駐輪場で発生している。警察で

は毎月吉井駅において市職員と一緒に自転車盗対策も含めたキャンペーンを

実施し、その際、駐輪場の整理なども行っている。管内高校などにもマナー

向上の注意を呼びかけたい。」旨回答した。 

○ 管内の交通事故発生状況の報告を受け、委員から「飲酒運転の状況はどう

か。」旨質問があり、交通課長が「今年、飲酒事故の発生はなく、飲酒運転

の検挙は２件であり、飲酒運転は減っていると感じている。」旨回答した。 

○ 暴力団情勢の報告を受け、委員から「明らかに暴力団員という人物を見か

けないが、管内に暴力団はいるのか。」旨質問があり、刑事課長が「管内に

も暴力団員の居住事実はあるが、現時点事件を起こしている状況ではない。」

旨回答した。 

○ 暴力団情勢の報告を受け、委員から「暴力団を離脱した者に対する就労支

援については、企業に離脱者を紹介しているのか。」旨質問があり、刑事課

長が「他県警とも連携を図り、就労支援を行い、企業にも協力をお願いして

いる。長続きをしない離脱者もいるが、県警では継続して就労支援にも力を

入れているところである。」旨回答した。 

○ 性犯罪・ニセ電話詐欺の発生状況及び被害防止対策等の報告を受け、委員

から「尐年非行対策として、暴走族がよく走っており、暴走行為を行ってい

る尐年に対して注意喚起を行い、親子・地域の絆で、早めに悪い芽を摘むの

が大切である。」旨の意見があり、生活安全課長が「対策の一つとして、ス

クールサポーターが小・中・高校を回り、学校との連携・情報交換を行って

いる。非行を犯した尐年の保護者は指導を行いやすいが、非行を犯す前の尐

年の保護者に対する指導は、権利意識の高まりから困難な場合もある。」旨

回答し、地域課長が「先日、暴走行為を行っている者を職務質問し、親を呼

んで指導を行ったところである。時間はかかるが、地域ぐるみで見守ってい

かなければならない。」旨回答した。 

○ 性犯罪・ニセ電話詐欺の発生状況及び被害防止対策等の報告を受け、委員

から「市役所でもニセ電話詐欺などの防犯講話を行っており、警察署の方も

来ていただいている。今後とも協力をお願いする。」旨意見があった。 

○ 独居高齢者世帯に対する特別巡回連絡の実施の報告を受け、委員から「市

には自治会が１１あり、行政区も１５０以上ある。仕事を効率的に行うため 
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    にも、自治会と連携を図られたい。」旨意見があった。 

 

 【閉会】 

 以上で、第２回うきは警察署協議会を閉会する。 

 

 【警察署協議会開催状況】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


